
Protokoll:  
 
Rm Hoernchen (CDU) ist der Meinung, dass durch die Preiserhöhungen viele Abos gekündigt 
würden. Die CDU- Fraktion stimme daher der Erhöhung nicht zu.  
 
Rm Coßmann (CDU) ergänzt eine Anregung. Im Stadttheater gebe es nur drei Plätze die für 
Menschen mit Behinderungen geeignet seien. Diese seien aber immer schon frühzeitig verkauft. 
Er regt an, diese freizuhalten.  
 
Beigeordneter Knopp dankt für die Anregung und werde diese intern prüfen lassen. Über Herrn 
Stein, Verwaltungsleiter des Stadttheaters, werde dann eine Rückmeldung erfolgen.  
 
Rm Altmaier (SPD) führt aus, dass auch der Spielplan immer mitentscheide wie sich die 
Aboanzahl gestalte. Im Vergleich zu vielen anderen kulturellen Veranstaltungen sei das Theater 
noch preiswert. Die moderate Preiserhöhung sei in Ordnung.  
 
Dr. Kneis (BIZ) erklärt, man werde der Vorlage zustimmen. Die Anregung von Rm Coßmann sei 
sehr gut.  
 


